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赤平市議会報告会 アンケート結果 

 

（全会場集計） 

○実施日程 

  平成２４年４月１６日（月）、１７日（火）、１８日（水）、１９日（木）、 

  ２３日（月）、２４日（火）、２５日（水） 

 

○実施方法 

  平岸高齢者コミセン、東公民館、福栄地区集会所、交流センターみらい、 

  豊里ふるさと会館、文京生活館、若木生活館で開催した議会報告会におい 

て、受付時にアンケート用紙を配布し、報告会終了時に回収。 

 

○回答者数 

  １６０人 

 

○性別 

  男・・・・・・・・・１０８人 

  女・・・・・・・・・ ５２人 

  無回答・・・・・・・  ０人 

 

 

○年齢 

  ２０歳未満・・・  ０人 

  ２０代・・・・・  ０人 

  ３０代・・・・・  ６人（男 ４・女 ２） 

  ４０代・・・・・ １１人（男 ９・女 ２） 

  ５０代・・・・・ １７人（男１４・女 ３） 

  ６０代・・・・・ ４６人（男３０・女１６） 

  ７０歳以上・・・ ８０人（男５１・女２９） 

  無回答・・・・・  ０人 

 

 

男 

67% 

女 

33% 

30代 

4% 
40代 

7% 

50代 

10% 

60代 

29% 

70歳 

以上 

50% 
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○住所 

市内・・・１５５人 

平岸地区・・・・・・ １８人 

・平岸東町・・ １人 

・平岸新光町・・ ７人 

・平岸仲町・・ ６人 

・平岸曙町・・ ３人 

・平岸西町・・ １人 

茂尻地区・・・・・・ １３人 

・茂尻元町・・ ６人 

  ・茂尻中央町・・ ３人 

  ・茂尻栄町・・ ２人 

  ・茂尻本町・・ １人 

  ・百 戸 町・・ １人 

住友地区・・・・・・ ２５人 

・福栄団地・・１７人 

  ・住友本町・・ ２人 

  ・住友新町・・ ５人 

  ・住友住吉町・・ １人 

市街地区・・・・・・  ８人 

・東 大 町・・ ２人 

 ・大 町・・ ３人 

  ・本 町・・ ２人 

 ・泉 町・・ １人 

美園宮下桜木地区・・・１４人 

・美 園 町・・ ２人 

  ・宮 下 町・・ ８人 

 ・桜 木 町・・ ４人 

昭和豊栄幸地区・・・・ ７人 

・昭 和 町・・ ３人 

  ・豊 栄 町・・ ３人 

  ・幸 町・・ １人 

文京地区・・・・・・ ３０人 

・東文京町・・１３人 

・西文京町・・ ６人 

 ・北文京町・・１１人 

若 木 町・・・・・ １７人 

 共 和 町・・・・・  ５人 

無 回 答・・・・・・ １８人 

市外・・・・ ５人 

無回答・・・ ０人 

 

平岸地区 

11% 

茂尻地区 

8% 

住友地区 

16% 

市街地区 

5% 
美園 

宮下 

桜木 

地区 

9% 

昭和 

豊栄 

幸 

地区 

4% 

文京地区 

19% 

若木町 

11% 

共和町 

3% 

無回答 

11% 

市外 

3% 
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○議会報告会の開催を何で知りましたか？（複数選択可） 

  チラシ・・・・・・・ ４２人 

  回覧・・・・・・・・ ３９人 

  ポスター・・・・・・ ２９人 

  かわら版・・・・・・ ４９人 

  議会ホームページ・・  ５人 

  議員の案内・・・・・ ２３人 

  町内の人の案内・・・  １人 

  新聞・・・・・・・・  ３人 

  無回答・・・・・・・  ６人 

 

 

 

○議会報告会の開催時期はどうでしたか？ 

  良い・・・・・・・・１３９人 

  悪い・・・・・・・・  ９人 

   ・ ３月頃が良い・  １人 

   ・ ５月頃が良い・  ４人 

   ・ ６月頃が良い・  １人 

   ・ ９月頃が良い・  １人 

   ・１０月頃が良い・  ２人 

  無回答・・・・・・・ １２人 

 

 

○議会報告会の時間帯はどうでしたか？ 

  良い・・・・・・・・１３５人 

  悪い・・・・・・・・ １９人 

   ・１０時頃が良い・  ４人 

   ・１３時頃が良い・  ５人 

   ・１４時頃が良い・  ３人 

・１５時頃が良い・  １人 

・１６時頃が良い・  １人 

・１７時頃が良い・  ２人 

・１９時頃が良い・  ３人 

  無回答・・・・・・・  ６人 

  

かわら版 

25% 

チラシ 

21% 
回覧 

20% 

ポスター 

15% 

議員の案内 

12% 

議会ＨＰ 

3% 

新聞 

1% 
町内の人 

の案内 

0% 

無回答 

3% 

良い 

87% 

悪い 

6% 無回答 

7% 

良い 

84% 

悪い 

12% 

無回答 

4% 
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○議会報告会の開催場所はどうでしたか？ 

  良い・・・・・・・・１５２人 

  悪い・・・・・・・・  ２人 

   ・町内会単位が良い  ２人 

  無回答・・・・・・・  ６人 

 

 

 

 

 

○議会報告会の内容はどうでしたか？ 

  わかりやすかった・・ ８６人 

  わかりにくかった・・ １８人 

  どちらとも言えない・ ４０人 

  無回答・・・・・・・ １６人 

 

 

 

 

○議会報告会の時間はどうでしたか？ 

  ちょうど良かった・・ ９８人 

  長かった・・・・・・ １７人 

  短かった・・・・・・ １６人 

  無回答・・・・・・・ ２９人 

 

 

 

 

○議会報告会の資料はどうでしたか？ 

  わかりやすかった・・ ８８人 

  わかりにくかった・・ ２２人 

  どちらとも言えない・ ３６人 

  無回答・・・・・・・ １４人 

良い 

95% 

悪い 

1% 

無回答 

4% 

わかりや

すかった 

54% 

わかりにく

かった 

11% 

どちらとも

言えない 

25% 

無回答 

10% 

ちょうど

良い 

61% 

長い 

11% 

短い 

10% 

無回答 

18% 

わかりや

すかった 

53% 

わかりに

くかった 

5% 

どちらと

も言えな

い 

32% 

無回答 

10% 
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○次回の議会報告会にも参加したいと思いましたか？ 

  参加したい・・・・・１３５人 

  参加したくない・・・ １０人 

  無回答・・・・・・・ １５人 

 

 

 

 

 

 

○議会報告会はどうでしたか？ 

  評価する・・・・・・１０５人 

  評価しない・・・・・  ３人 

  どちらとも言えない・ ３７人 

  無回答・・・・・・・ １５人 

 

 

 

 

 

 

○議会報告会の感想や議会に対するご意見・ご提言等（自由記述） 

 

・大変わかりやすく説明され、我が赤平市議員さんに、全面的に安心してお任せで

きると確信しました。皆様頑張ってください。 
 

・市長提案について、どんな質疑をしてどんな答弁があったのか知りたかった。 
 

・不況などによる貧困状況の中、国民健康保険税や介護保険料の引き上げについて、

どのように対応したのか知りたかった。 
 

・市政の政治軸をどこに求めているのか知りたかった。 
 

・市有地や市道などを不法に占有している人に対して、借地契約による使用料の徴

収や不許可の処置をしてほしい。 
 

・赤平高校が発展することを考えてほしい。 
 

・第１回目ですから意見がかたすぎたように思いますが、どうぞ、続けていってく

ださい。 
 

・赤平市民は高齢者が多いため、なかなか活字に弱い面があります。そのような点

参加した 

い 

85% 

参加したく

ない 

6% 
無回答 

9% 

評価する 

66% 

評価しない 

2% 

どちらとも

言えない 

23% 

無回答 

9% 
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では、議員の皆さんの声を聞くことは、大変良かったと思います。 
 

・茂尻駅はあまりにも階段が多すぎるので、バリアフリー化をＪＲに要望してほし

い。 
 

・冬期間、茂尻駅舎までの除雪が不十分です。 
 

・茂尻駅のホームは、車両との間隔と段差がありすぎて危険です。 
 

・資料が配られて字を書く時や拍手をする時に、机があれば良いと感じたので、会

場に机があれば出してもらいたい。 
 

・選ばれた議員さんが努力している姿を見ることができて良かったので、これから

もよろしくお願いいたします。 
 

・東北のがれき受け入れの問題が出るのではないかと思って来ました。 
 

・住宅の空き家に対する利用法を考えていただきたいと思います。 
 

・国に対する要望は、議員さんたちから国へ市民の意見を提言していく役割ではな

いかと思うのですが、そのことを良く考えていただきたいと思います。 
 

・お酒を飲んで出席している人がいるので、昼間の時間が良いと思います。 
 

・午後６時からの開催は、晩酌してくるので駄目だ。 
 

・質疑応答の中で、本日の報告会に関しない内容が出されて残念でした。 
 

・行政の住民懇談会等で、参加者が個別に意見していただきたかった。 
 

・参加者の中に、議会報告会だという認識がない人がいたと思います。 
 

・ありがとうございます。今後とも、どんどん報告会をしてほしいです。 
 

・赤平市議会として地域に出て議会報告会を開いたことは、大いに評価します。し

かし、その内容については、多くの疑問があります。 
 

・報告会での説明は、一般市民には理解できない部分が多かったので、専門用語を

使わないでやさしくするといい。 
 

・市民からの質問に答えられない場面が多かった。要するに、報告会に対しての事

前準備（勉強）ができていなかった。 
 

・少なくても、自分の担当する委員会での質問には答えられるようにしておかなけ

ればならないと思います。 
 

・今回が初めてだが、一般市民も初めてなので、ついつい行政側への質問が集中し

たが、しかし、議員側は「それは行政に伝えます。」とか「それは行政に聞いて

みます。」と終始していた。 
 

・質問には、「議会では○○委員会でこのように対応しています。」とか、あるいは

担当の委員会が「この問題は今後の委員会で検討して参ります。」と答えるよう

にした方がいいと思います。 
 

・報告会を開く地域にはそれぞれに問題意識が違うので、その地域の抱える問題を

あらかじめ調査しておく必要がある。 
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・たとえば、住友福栄地区での質問の中に、「年々高齢化が進み、孤独死も増えて

いる。福栄地区の建替え事業でこの点を考慮した建替えが必要ではないのか。今

後の事業はどうなるのか。」に対して、その意味を的確にとらえていなく、「わか

らない。」「資料を持ってきていない。」などと、あいまいな答弁に終始していた。 
 

・「意見書や決議案が採択されなかったのはどうしてか。」という質問に対して、「全

会一致でなければ」という答弁をしたが、もう少し説明を加えなければわからな

い。 
 

・報告会に議会事務局を同行させるのは如何なものか。 
 

・事務局を同行させるには、行政の了解が必要であり、時間外勤務の拘束は金がか

かるという認識があるのか。 
 

・議会側が、自主的にまた議会活動の一環として行うのであれば、事務局を同行せ

ずに、すべてを自らが行うべきだ。 
 

・議会報告会では話題にならなかったが、最近の議会活動について、今議会で提案

されたコミセン別館について、委員会での議論があったと聞きます。 
 

・その中では、「高いお金をかけてまでコミセンを運営するのはどうか。」という質

問が集中したとのことですが、どうしてコミセンが必要となったのか歴史的背景

や、現在使用しているＮＰＯ法人（市民活動センター）の活動を調べることもせ

ず、また、使用している団体の実態も把握せずに、「反対」のみを言うのは如何

なものかと思います。 
 

・また、これは風聞ではあるが、委員会で委員長が行政側を一方的に批判し、その

まま長時間にわたり質問したとのことですが、これが事実ならば、明らかに議会

ルールを無視した言動と言わざるを得ない。 
 

・委員長は、委員会の総意をまとめるのが任務であり、自らが質問する時は副委員

長と交代して行わなければなりません。 
 

・以上の点を、議員全員が共有・理解をしたうえで、正しい議会運営・健全な議会

活動を切に願うものです。 
 

・今回の報告会に参加し、大変良かった報告会だったと思います。次回の開催を願

います。 
 

・質疑応答が理解しづらかった。 
 

・ろうあ者の人たちも議会報告会に参加できたことが、とても良かった。 
 

・手話通訳者がいるとわかりやすく、これからもいろいろな場所に参加できると思

いました。 
 

・議会での市長提案が決まった結果の報告も大事と思うが、議会として市長提案に

対して問題点、改善点、反対する立場等があると思うので、より良い市政を発展

するために重要と考えますので、そうした議会での審議の経過についても、次回

から報告してもらいたい。 
 

・マイクがこもりがちで、聞きづらかった。 
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・ジェネリック医薬品についての説明を聞き良くわかったが、これを議会として、

どのような方法でどのように促進していくのか。 
 

・市役所職員との対話よりも身近に感じた。市民の代表者と感じるからかもしれな

い。 
 

・今後も続けてほしい。 
 

・対面形式ではなく、車座になって座って語り合ったらどうか。 
 

・毎日の市議活動、大変ご苦労様です。 
 

・本日、参加させていただき、勉強させてもらいました。 
 

・私の個人としての要望として、赤平市立病院（職員、お医者さん、看護師さん）

全体として、人間性の質が問われる出来事が多々あります。 
 

・地域の人の声として、赤平市立病院に行くと悲しくなると。 
 

・具体的な事柄はたくさんありますが、私個人としては病院に対し何もできません。 
 

・私たちの代表である市議会議員さんにお願いするしかありませんので、なんとか、

先生、看護師さんに、患者に対する心ある対応をして頂きたいと、訴えていただ

きたいと願います。 
 

・赤平市の住民懇談会での報告事項と重複している。何をしたいのか分かりにくい。 
 

・頑張ってください。 
 

・ご苦労さんでした。今後ともよろしく。 
 

・子どもたち、若い人、市民の集まる場所がなく、街を歩く、笑顔なし、暗い町で

す。 
 

・市民に選んでもらった仕事だと思いますが、考え方は別々なんですが、一枚岩で

赤平市のため、何かを期待しています。 
 

・今までの議会全体は、形に見えていません。 
 

・今までの人の数合わせ仕事は、残念です。 
 

・会場に机があると良いと思いました。 
 

・病院の再建に拍手。患者さんへのサービスは。 
 

・詳細な資料で大変ありがとうございます。 
 

・本来は市の方で行うべき内容ではないかと思いますが、議会がその代行をしてい

るように思われます。しかし、積極的なこの種の行動は高く評価いたします。 
 

・危機的財政状況を回避したとは言え、豊かな市になったわけではない。再び財政

危機にならぬよう、議会のチェック機能のフル活動を期待する。 
 

・介護・健康保険料値上げに関し、その理由が今一はっきりしない。 
 

・議会報告は大変良いこと。人が集まらなくなっても、懲りずに根気よくやってほ

しい。 
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・マイクの音質の関係で聞き取りにくいところもあった。 
 

・しゃべりが聞き取りにくい議員さんがいたので、はっきりした口調でしゃべって

ほしい。 
 

・この報告会は、良い試みだと思います。議員の皆さんの頑張っているのが見えて

良かったです。 
 

・税金、使用料を回収すること。 
 

・赤平市の介護保険料は、高額で年寄は大変である。 
 

・除雪の予算は、少ない雪の時は残すべきである。 
 

・初めての試みは良かったです。 
 

・若木町西６丁目５番地ですが、市道が水たまりが多いので、砂利をお願いします。 
 

・今日は初めての議会報告会を聞き、今後またお願いします。 
 

・詳しい説明、ありがとうございました。 
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赤平市議会報告会 アンケート結果 

 

（平岸高齢者コミセン） 

○実施日程 

  平成２４年４月１６日（月） 

 

○実施方法 

  平岸高齢者コミセンで開催した議会報告会において、受付時にアンケート 

用紙を配布し、報告会終了時に回収。 

 

○回答者数 

  １９人 

 

○性別 

  男・・・・・・・・・１５人 

  女・・・・・・・・・ ４人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

 

 

○年齢 

  ２０歳未満・・・・・ ０人 

  ２０代・・・・・・・ ０人 

  ３０代・・・・・・・ ０人 

  ４０代・・・・・・・ １人（男１） 

  ５０代・・・・・・・ ４人（男３・女１） 

  ６０代・・・・・・・ ５人（男４・女１） 

  ７０歳以上・・・・・ ９人（男７・女２） 

  無回答・・・・・・・ ０人 

 

 

 

 

 

男 

79% 

女 

21% 

40代 

5% 

50代 

21% 

60代 

26% 

70歳

以上 

48% 
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○住所 

  市内・・・・・・・・１９人 

   ・平岸東町・・・・ １人 

   ・平岸新光町・・・ ６人 

   ・平岸仲町・・・・ ６人 

   ・平岸曙町・・・・ ３人 

   ・平岸西町・・・・ １人 

   ・桜 木 町・・・・ １人 

   ・無回答・・・・・ １人 

  市外・・・・・・・・ ０人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

 

 

 

○議会報告会の開催を何で知りましたか？（複数選択可） 

  チラシ・・・・・・・１１人 

  回覧・・・・・・・・ ３人 

  ポスター・・・・・・ １人 

  かわら版・・・・・・ ４人 

  議会ホームページ・・ ０人 

  議員の案内・・・・・ ２人 

  町内の人の案内・・・ １人 

  新聞・・・・・・・・ ０人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

 

 

 

○議会報告会の開催時期はどうでしたか？ 

  良い・・・・・・・・１８人 

  悪い・・・・・・・・ １人 

   ・５月頃が良い・・ １人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

  

平岸新光町 

33% 

平岸仲町 

33% 

平岸曙町 

17% 

平岸東町 

5% 

桜木町 

6% 

無回答 

6% 

チラシ 

50% 

かわら版 

18% 

回覧 

14% 

議員の案内 

9% 

ポスター 

4% 

町内の人の

案内 

5% 

良い 

95% 

悪い 

(5月) 

5% 
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○議会報告会の時間帯はどうでしたか？ 

  良い・・・・・・・・１９人 

  悪い・・・・・・・・ ０人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

 

 

 

 

○議会報告会の開催場所はどうでしたか？ 

  良い・・・・・・・・１９人 

  悪い・・・・・・・・ ０人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

 

 

 

 

 

○議会報告会の内容はどうでしたか？ 

  わかりやすかった・・１０人 

  わかりにくかった・・ ２人 

  どちらとも言えない・ ５人 

  無回答・・・・・・・ ２人 

 

 

 

 

 

 

○議会報告会の時間はどうでしたか？ 

  ちょうど良かった・・１３人 

  長かった・・・・・・ １人 

  短かった・・・・・・ １人 

  無回答・・・・・・・ ４人 

  

良い 

100% 

良い 

100% 

わかりや

すかった 

53% 

わかりに

くかった 

10% 

どちらと

も言えな

い 

26% 

無回答 

11% 

ちょうど良

かった 

69% 長かった 

5% 

短かった 

5% 

無回答 

21% 
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○議会報告会の資料はどうでしたか？ 

  わかりやすかった・・１０人 

  わかりにくかった・・ １人 

  どちらとも言えない・ ６人 

  無回答・・・・・・・ ２人 

 

 

 

○次回の議会報告会にも参加したいと思いましたか？ 

  参加したい・・・・・１８人 

  参加したくない・・・ ０人 

  無回答・・・・・・・ １人 

 

 

 

○議会報告会はどうでしたか？ 

  評価する・・・・・・１４人 

  評価しない・・・・・ ０人 

  どちらとも言えない・ ３人 

  無回答・・・・・・・ ２人 

 

 

 

○議会報告会の感想や議会に対するご意見・ご提言等（自由記述） 

・大変わかりやすく説明され、我が赤平市議員さんに、全面的に安心してお任せで

きると確信しました。皆様頑張ってください。 
 

・市長提案について、どんな質疑をしてどんな答弁があったのか知りたかった。 
 

・不況などによる貧困状況の中、国民健康保険税や介護保険料の引き上げについて、

どのように対応したのか知りたかった。 

・市政の政治軸をどこに求めているのか知りたかった。 
 

・市有地や市道などを不法に占有している人に対して、借地契約による使用料の徴

収や不許可の処置をしてほしい。 

 

 

  

わかりや

すかった 

53% 

わかりにく

かった 

5% 

どちらとも

言えない 

32% 

無回答 

10% 

参加したい 

95% 

無回答 

5% 

評価する 

74% 

どちらとも

言えない 

16% 

無回答 

10% 
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赤平市議会報告会 アンケート結果 

 

（東公民館） 

○実施日程 

  平成２４年４月１７日（火） 

 

○実施方法 

  東公民館で開催した議会報告会において、受付時にアンケート用紙を配布し、 

報告会終了時に回収。 

 

○回答者数 

  ２１人 

 

○性別 

  男・・・・・・・・・１３人 

  女・・・・・・・・・ ８人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

 

○年齢 

  ２０歳未満・・・・・ ０人 

  ２０代・・・・・・・ ０人 

  ３０代・・・・・・・ ０人 

  ４０代・・・・・・・ ０人 

  ５０代・・・・・・・ ３人（男２・女１） 

  ６０代・・・・・・・ ９人（男６・女３） 

  ７０歳以上・・・・・ ９人（男５・女４） 

  無回答・・・・・・・ ０人 

 

  

男 

62% 

女 

38% 

50代 

14% 

60代 

43% 

70歳 

以上 

43% 
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○住所 

  市内・・・・・・・・２１人 

   ・茂尻元町・・・・ ５人 

   ・茂尻中央町・・・ ３人 

   ・茂尻栄町・・・・ ２人 

   ・茂尻本町・・・・ １人 

   ・百 戸 町・・・・ １人 

   ・本  町・・・・ １人 

   ・大  町・・・・ １人 

   ・東文京町・・・・ １人 

   ・無回答・・・・・ ６人 

  市外・・・・・・・・ ０人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

 

 

○議会報告会の開催を何で知りましたか？（複数選択可） 

  チラシ・・・・・・・１７人 

  回覧・・・・・・・・ １人 

  ポスター・・・・・・ ３人 

  かわら版・・・・・・ ４人 

  議会ホームページ・・ ０人 

  議員の案内・・・・・ ２人 

  無回答・・・・・・・ １人 

 

 

 

 

 

○議会報告会の開催時期はどうでしたか？ 

  良い・・・・・・・・１７人 

  悪い・・・・・・・・ ０人 

  無回答・・・・・・・ ４人 

  

茂尻元町 

24% 

茂尻中央町 

14% 

茂尻栄町 

9% 

茂尻本町 

5% 

百戸町 

5% 

本町 

5% 

大町 

5% 

東文京町 

5% 

無回答 

28% 

チラシ 

61% 
かわら版 

14% 

ポスター 

11% 

議員の案内 

7% 

回覧 

3% 

無回答 

4% 

良い 

95% 

無回答 

5% 



- 16 - 

 

○議会報告会の時間帯はどうでしたか？ 

  良い・・・・・・・・１８人 

  悪い・・・・・・・・ ２人 

   ・１６時頃が良い・ １人 

   ・１９時頃が良い・ １人 

  無回答・・・・・・・ １人 

 

 

 

○議会報告会の開催場所はどうでしたか？ 

  良い・・・・・・・・１８人 

  悪い・・・・・・・・ ２人 

   ・町内会単位が良い ２人 

  無回答・・・・・・・ １人 

 

 

 

 

 

○議会報告会の内容はどうでしたか？ 

  わかりやすかった・・１１人 

  わかりにくかった・・ １人 

  どちらとも言えない・ ７人 

  無回答・・・・・・・ ２人 

 

 

 

 

○議会報告会の時間はどうでしたか？ 

  ちょうど良かった・・１３人 

  長かった・・・・・・ ０人 

  短かった・・・・・・ ２人 

  無回答・・・・・・・ ６人 

良い 

86% 

悪い 

9% 

無回答 

5% 

良い 

86% 

悪い 

9% 

無回答 

5% 

わかりや

すかった 

55% 

わかりにく

かった 

5% 

どちらとも

言えない 

35% 

無回答 

5% 

ちょうど良

かった 

62% 

短かった 

9% 

無回答 

29% 
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○議会報告会の資料はどうでしたか？ 

  わかりやすかった・・１１人 

  わかりにくかった・・ １人 

  どちらとも言えない・ ７人 

  無回答・・・・・・・ ２人 

 

 

 

 

○次回の議会報告会にも参加したいと思いましたか？ 

  参加したい・・・・・１９人 

  参加したくない・・・ １人 

  無回答・・・・・・・ １人 

 

 

 

 

 

○議会報告会はどうでしたか？ 

  評価する・・・・・・１４人 

  評価しない・・・・・ １人 

  どちらとも言えない・ ３人 

  無回答・・・・・・・ ３人 

 

 

 

 

 

 

○議会報告会の感想や議会に対するご意見・ご提言等（自由記述） 

 

・赤平高校が発展することを考えてほしい。 
 

・第１回目ですから意見がかたすぎたように思いますが、どうぞ、続けていってく

ださい。 
 

・赤平市民は高齢者が多いため、なかなか活字に弱い面があります。そのような点

では、議員の皆さんの声を聞くことは、大変良かったと思います。 

わかりや

すかった 

52% 

わかりにく

かった 

5% 

どちらとも

言えない 

33% 

無回答 

10% 

参加した

い 

90% 

参加した

くない 

5% 

無回答 

5% 

評価する 

67% 

評価しな

い 

5% 

どちらとも

言えない 

14% 

無回答 

14% 
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・茂尻駅はあまりにも階段が多すぎるので、バリアフリー化をＪＲに要望してほし

い。 
 

・冬期間、茂尻駅舎までの除雪が不十分です。 
 

・茂尻駅のホームは、車両との間隔と段差がありすぎて危険です。 
 

・資料が配られて字を書く時や拍手をする時に、机があれば良いと感じたので、会

場に机があれば出してもらいたい。 
 

・選ばれた議員さんが努力している姿を見ることができて良かったので、これから

もよろしくお願いいたします。 
 

・東北のがれき受け入れの問題が出るのではないかと思って来ました。 
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赤平市議会報告会 アンケート結果 

 

（福栄地区集会所） 

○実施日程 

  平成２４年４月１８日（水） 

 

○実施方法 

  福栄地区集会所で開催した議会報告会において、受付時にアンケート用紙 

を配布し、報告会終了時に回収。 

 

○回答者数 

  ２８人 

 

○性別 

  男・・・・・・・・・１５人 

  女・・・・・・・・・１３人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

 

○年齢 

  ２０歳未満・・・・・ ０人 

  ２０代・・・・・・・ ０人 

  ３０代・・・・・・・ ０人 

  ４０代・・・・・・・ １人（女１） 

  ５０代・・・・・・・ ０人 

  ６０代・・・・・・・ ８人（男５・女３） 

  ７０歳以上・・・・・１９人（男１０・女９） 

  無回答・・・・・・・ ０人 

  

男 

54% 

女 

46% 

40代 

3% 

60代 

29% 

70歳 

以上 

43% 
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○住所 

  市内・・・・・・・・２８人 

・福栄団地・・・・１７人 

   ・住友本町・・・・ ２人 

   ・住友新町・・・・ ５人 

   ・無回答・・・・・ ３人 

  市外・・・・・・・・ ０人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

 

 

 

 

○議会報告会の開催を何で知りましたか？（複数選択可） 

  チラシ・・・・・・・ ３人 

  回覧・・・・・・・・ ５人 

  ポスター・・・・・・ ３人 

  かわら版・・・・・・１２人 

  議会ホームページ・・ ０人 

  議員の案内・・・・・ ６人 

  無回答・・・・・・・ ３人 

 

 

 

 

 

 

○議会報告会の開催時期はどうでしたか？ 

  良い・・・・・・・・２２人 

  悪い・・・・・・・・ ２人 

   ・５月頃が良い・・ １人 

   ・９月頃が良い・・ １人 

  無回答・・・・・・・ ４人 

福栄団地 

61% 
住友新町 

18% 

住友 

本町 

7% 

住友 

住吉町 

3% 
無回答 

11% 

かわら版 

38% 

議員の案内 

19% 

回覧 

16% 

チラシ 

9% 

ポスター 

9% 

無回答 

9% 

良い 

79% 

悪い 

7% 

無回答 

14% 
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○議会報告会の時間帯はどうでしたか？ 

  良い・・・・・・・・１５人 

  悪い・・・・・・・・１０人 

   ・１０時頃が良い・ ４人 

   ・１３時頃が良い・ ３人 

   ・１４時頃が良い・ ２人 

・１７時頃が良い・ １人 

  無回答・・・・・・・ ３人 

 

 

 

 

○議会報告会の開催場所はどうでしたか？ 

  良い・・・・・・・・２５人 

  悪い・・・・・・・・ ０人 

  無回答・・・・・・・ ３人 

 

 

 

 

 

 

 

○議会報告会の内容はどうでしたか？ 

  わかりやすかった・・１３人 

  わかりにくかった・・ ４人 

  どちらとも言えない・ ５人 

  無回答・・・・・・・ ６人 

  

良い 

53% 悪い 

36% 

無回答 

11% 

良い 

89% 

無回答 

11% 

わかりやす

かった 

47% 

わかりにく

かった 

14% 

どちらとも

言えない 

18% 

無回答 

21% 
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○議会報告会の時間はどうでしたか？ 

  ちょうど良かった・・１２人 

  長かった・・・・・・ ５人 

  短かった・・・・・・ １人 

  無回答・・・・・・・１０人 

 

 

 

 

 

○議会報告会の資料はどうでしたか？ 

  わかりやすかった・・１１人 

  わかりにくかった・・ ５人 

  どちらとも言えない・ ５人 

  無回答・・・・・・・ ７人 

 

 

 

 

 

 

○次回の議会報告会にも参加したいと思いましたか？ 

  参加したい・・・・・１７人 

  参加したくない・・・ ４人 

  無回答・・・・・・・ ７人 

  

ちょうど良

かった 

43% 

長かった 

18% 

短かった 

3% 

無回答 

36% 

わかりやす

かった 

39% 

わかりにく

かった 

18% 

どちらとも言

えない 

18% 

無回答 

25% 

参加したい 

90% 

参加したく

ない 

5% 

無回答 

5% 
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○議会報告会はどうでしたか？ 

  評価する・・・・・・１５人 

  評価しない・・・・・ １人 

  どちらとも言えない・ ７人 

  無回答・・・・・・・ ５人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○議会報告会の感想や議会に対するご意見・ご提言等（自由記述） 

 

・住宅の空き家に対する利用法を考えていただきたいと思います。 
 

・国に対する要望は、議員さんたちから国へ市民の意見を提言していく役割ではな

いかと思うのですが、そのことを良く考えていただきたいと思います。 
 

・お酒を飲んで出席している人がいるので、昼間の時間が良いと思います。 
 

・午後６時からの開催は、晩酌してくるので駄目だ。 
 

・質疑応答の中で、本日の報告会に関しない内容が出されて残念でした。 
 

・行政の住民懇談会等で、参加者が個別に意見していただきたかった。 
 

・参加者の中に、議会報告会だという認識がない人がいたと思います。 
 

・ありがとうございます。今後とも、どんどん報告会をしてほしいです。 
 

・赤平市議会として地域に出て議会報告会を開いたことは、大いに評価します。し

かし、その内容については、多くの疑問があります。 
 

・報告会での説明は、一般市民には理解できない部分が多かったので、専門用語を

使わないでやさしくするといい。 
 

・市民からの質問に答えられない場面が多かった。要するに、報告会に対しての事

前準備（勉強）ができていなかった。 
 

・少なくても、自分の担当する委員会での質問には答えられるようにしておかなけ

ればならないと思います。 
 

・今回が初めてだが、一般市民も初めてなので、ついつい行政側への質問が集中し

たが、しかし、議員側は「それは行政に伝えます。」とか「それは行政に聞いて

評価する 

53% 

評価しない 

4% 

どちらとも

言えない 

25% 

無回答 

18% 



- 24 - 

 

みます。」と終始していた。 
 

・質問には、「議会では○○委員会でこのように対応しています。」とか、あるいは

担当の委員会が「この問題は今後の委員会で検討して参ります。」と答えるよう

にした方がいいと思います。 
 

・報告会を開く地域にはそれぞれに問題意識が違うので、その地域の抱える問題を

あらかじめ調査しておく必要がある。 

・たとえば、住友福栄地区での質問の中に、「年々高齢化が進み、孤独死も増えて

いる。福栄地区の建替え事業でこの点を考慮した建替えが必要ではないのか。今

後の事業はどうなるのか。」に対して、その意味を的確にとらえていなく、「わか

らない。」「資料を持ってきていない。」などと、あいまいな答弁に終始していた。 
 

・「意見書や決議案が採択されなかったのはどうしてか。」という質問に対して、「全

会一致でなければ」という答弁をしたが、もう少し説明を加えなければわからな

い。 
 

・報告会に議会事務局を同行させるのは如何なものか。 
 

・事務局を同行させるには、行政の了解が必要であり、時間外勤務の拘束は金がか

かるという認識があるのか。 
 

・議会側が、自主的にまた議会活動の一環として行うのであれば、事務局を同行せ

ずに、すべてを自らが行うべきだ。 
 

・議会報告会では話題にならなかったが、最近の議会活動について、今議会で提案

されたコミセン別館について、委員会での議論があったと聞きます。 
 

・その中では、「高いお金をかけてまでコミセンを運営するのはどうか。」という質

問が集中したとのことですが、どうしてコミセンが必要となったのか歴史的背景

や、現在使用しているＮＰＯ法人（市民活動センター）の活動を調べることもせ

ず、また、使用している団体の実態も把握せずに、「反対」のみを言うのは如何

なものかと思います。 
 

・また、これは風聞ではあるが、委員会で委員長が行政側を一方的に批判し、その

まま長時間にわたり質問したとのことですが、これが事実ならば、明らかに議会

ルールを無視した言動と言わざるを得ない。 
 

・委員長は、委員会の総意をまとめるのが任務であり、自らが質問する時は副委員

長と交代して行わなければなりません。 
 

・以上の点を、議員全員が共有・理解をしたうえで、正しい議会運営・健全な議会

活動を切に願うものです。 
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赤平市議会報告会 アンケート結果 

 

（交流センターみらい） 

○実施日程 

  平成２４年４月１９日（木） 

  

○実施方法 

  交流センターみらいで開催した議会報告会において、受付時にアンケート 

用紙を配布し、報告会終了時に回収。 

 

○回答者数 

  ２０人 

 

○性別 

  男・・・・・・・・・１７人 

  女・・・・・・・・・ ３人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

 

 

○年齢 

  ２０歳未満・・・・・ ０人 

  ２０代・・・・・・・ ０人 

  ３０代・・・・・・・ ４人（男４） 

  ４０代・・・・・・・ ３人（男２・女１） 

  ５０代・・・・・・・ ４人（男４） 

  ６０代・・・・・・・ ６人（男４・女２） 

  ７０歳以上・・・・・ ３人（男３） 

  無回答・・・・・・・ ０人 

  

男 

85% 

女 

15% 

30代 

20% 

40代 

15% 

50代 

20% 

60代 

30% 

70歳 

以上 

15% 
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○住所 

  市内・・・・・・・１５人 

・平岸新光町・・ １人 

   ・茂尻元町・・・ １人 

   ・東 大 町・・・ １人 

   ・大  町・・・ ２人 

   ・本  町・・・ １人 

   ・泉  町・・・ １人 

   ・桜 木 町・・・ １人 

   ・昭 和 町・・・ １人 

   ・北文京町・・・ １人 

   ・東文京町・・・ ２人 

   ・若 木 町・・・ ２人 

   ・無回答・・・・ １人 

  市外・・・・・・・ ５人 

  無回答・・・・・・ ０人 

 

 

 

 

 

○議会報告会の開催を何で知りましたか？（複数選択可） 

  チラシ・・・・・・・ ４人 

  回覧・・・・・・・・ ５人 

  ポスター・・・・・・ ４人 

  かわら版・・・・・・ ３人 

  議会ホームページ・・ ３人 

  議員の案内・・・・・ ３人 

  新聞・・・・・・・・ ３人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

  

大町 

10% 東文京町 

10% 

若木町 

10% 

平岸新光町 

5% 

茂尻元町 

5% 
東大町 

5% 
本町 

5% 

泉町 

5% 

桜木町 

5% 

昭和町 

5% 

北文京町 

5% 

無回答 

5% 

市外 

25% 

回覧 

20% 

チラシ 

16% 

ポスター 

16% 
かわら版 

12% 

議員の案内 

12% 

新聞 

12% 

議会ＨＰ 

12% 



- 27 - 

 

○議会報告会の開催時期はどうでしたか？ 

  良い・・・・・・・・１７人 

  悪い・・・・・・・・ ２人 

   ・１０月頃が良い・ ２人 

  無回答・・・・・・・ １人 

 

 

 

 

 

 

○議会報告会の時間帯はどうでしたか？ 

  良い・・・・・・・・２０人 

  悪い・・・・・・・・ ０人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

 

 

 

○議会報告会の開催場所はどうでしたか？ 

  良い・・・・・・・・２０人 

  悪い・・・・・・・・ ０人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

 

 

 

○議会報告会の内容はどうでしたか？ 

  わかりやすかった・・１１人 

  わかりにくかった・・ ２人 

  どちらとも言えない・ ６人 

  無回答・・・・・・・ １人 

  

良い 

85% 

悪い 

10% 

無回答 

5% 

良い 

100% 

良い 

100% 

わかりや

すかった 

55% 

わかりにく

かった 

10% 

どちらとも

言えない 

30% 

無回答 

5% 
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○議会報告会の時間はどうでしたか？ 

  ちょうど良かった・・１４人 

  長かった・・・・・・ １人 

  短かった・・・・・・ ３人 

  無回答・・・・・・・ ２人 

 

 

 

 

 

○議会報告会の資料はどうでしたか？ 

  わかりやすかった・・１２人 

  わかりにくかった・・ ３人 

  どちらとも言えない・ ５人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

 

 

 

 

 

 

 

○次回の議会報告会にも参加したいと思いましたか？ 

  参加したい・・・・・１６人 

  参加したくない・・・ ３人 

  無回答・・・・・・・ １人 

  

ちょうど良

かった 

70% 

長かった 

5% 

短かった 

15% 

無回答 

10% 

わかりやす

かった 

60% 
わかりにく

かった 

18% 

どちらとも言

えない 

25% 

参加したい 

80% 

参加したく

ない 

15% 

無回答 

5% 
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○議会報告会はどうでしたか？ 

  評価する・・・・・・１５人 

  評価しない・・・・・ ０人 

  どちらとも言えない・ ５人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

 

 

 

 

 

 

 

○議会報告会の感想や議会に対するご意見・ご提言等（自由記述） 

 

・質疑応答が理解しづらかった。 
 

・今回の報告会に参加し、大変良かった報告会だったと思います。次回の開催を願

います。 
 

・ろうあ者の人たちも議会報告会に参加できたことが、とても良かった。 
 

・手話通訳者がいるとわかりやすく、これからもいろいろな場所に参加できると思

いました。 
 

・議会での市長提案が決まった結果の報告も大事と思うが、議会として市長提案に

対して問題点、改善点、反対する立場等があると思うので、より良い市政を発展

するために重要と考えますので、そうした議会での審議の経過についても、次回

から報告してもらいたい。 

 

 

  

評価する 

75% 

どちらとも

言えない 

25% 
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赤平市議会報告会 アンケート結果 

 

（豊里ふるさと会館） 

○実施日程 

  平成２４年４月２３日（月） 

 

○実施方法 

  豊里ふるさと会館で開催した議会報告会において、受付時にアンケート 

用紙を配布し、報告会終了時に回収。 

 

○回答者数 

  １８人 

 

○性別 

  男・・・・・・・・・１５人 

  女・・・・・・・・・ ３人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

 

 

 

○年齢 

  ２０歳未満・・・・・ ０人 

  ２０代・・・・・・・ ０人 

  ３０代・・・・・・・ ０人 

  ４０代・・・・・・・ ０人 

  ５０代・・・・・・・ ０人 

  ６０代・・・・・・・ ６人（男４・女２） 

  ７０歳以上・・・・・１２人（男１１・女１） 

  無回答・・・・・・・ ０人 

  

男 

83% 

女 

17% 

60代 

33% 

70歳 

以上 

67% 
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○住所 

  市内・・・・・・・・１８人 

・宮 下 町・・・・ ８人 

   ・美 園 町・・・・ ２人 

   ・桜 木 町・・・・ ２人 

   ・昭 和 町・・・・ ２人 

   ・豊 栄 町・・・・ ３人 

   ・幸  町・・・・ １人 

   ・無回答・・・・・ ０人 

  市外・・・・・・・・ ０人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

 

 

 

○議会報告会の開催を何で知りましたか？（複数選択可） 

  チラシ・・・・・・・ １人 

  回覧・・・・・・・・ ４人 

  ポスター・・・・・・ ３人 

  かわら版・・・・・・１０人 

  議会ホームページ・・ ０人 

  議員の案内・・・・・ ７人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

 

 

 

 

 

○議会報告会の開催時期はどうでしたか？ 

  良い・・・・・・・・１８人 

  悪い・・・・・・・・ ０人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

  

宮下町 

44% 

豊栄町 

17% 

美園町 

11% 

桜木町 

11% 

昭和町 

11% 

幸町 

6% 

かわら版 

40% 

議員の 

案内 

28% 

回覧 

16% 

ポスター 

12% 

チラシ 

4% 

良い 

100% 
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○議会報告会の時間帯はどうでしたか？ 

  良い・・・・・・・・１８人 

  悪い・・・・・・・・ ０人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

 

 

 

 

 

○議会報告会の開催場所はどうでしたか？ 

  良い・・・・・・・・１８人 

  悪い・・・・・・・・ ０人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

 

 

 

 

○議会報告会の内容はどうでしたか？ 

  わかりやすかった・・ ８人 

  わかりにくかった・・ ４人 

  どちらとも言えない・ ３人 

  無回答・・・・・・・ ３人 

 

 

 

 

 

 

○議会報告会の時間はどうでしたか？ 

  ちょうど良かった・・１０人 

  長かった・・・・・・ ６人 

  短かった・・・・・・ ０人 

  無回答・・・・・・・ ２人 

良い 

100% 

良い 

100% 

わかりや

すかった 

44% 

わかりにく

かった 

22% 

どちらとも

言えない 

17% 

無回答 

17% 

ちょうど

良かった 

56% 

長かった 

33% 

無回答 

11% 
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○議会報告会の資料はどうでしたか？ 

  わかりやすかった・・ ９人 

  わかりにくかった・・ ４人 

  どちらとも言えない・ ４人 

  無回答・・・・・・・ １人 

 

 

 

 

 

 

 

 

○次回の議会報告会にも参加したいと思いましたか？ 

  参加したい・・・・・１６人 

  参加したくない・・・ １人 

  無回答・・・・・・・ １人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○議会報告会はどうでしたか？ 

  評価する・・・・・・１１人 

  評価しない・・・・・ １人 

  どちらとも言えない・ ６人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

  

わかりやす

かった 

50% わかりにく

かった 

18% 

どちらとも

言えない 

22% 

無回答 

6% 

参加したい 

89% 

参加したく

ない 

5% 

無回答 

6% 

評価する 

61% 

評価しない 

6% 

どちらとも

言えない 

33% 
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○議会報告会の感想や議会に対するご意見・ご提言等（自由記述） 

 

・マイクがこもりがちで、聞きづらかった。 
 

・ジェネリック医薬品についての説明を聞き良くわかったが、これを議会として、

どのような方法でどのように促進していくのか。 
 

・市役所職員との対話よりも身近に感じた。市民の代表者と感じるからかもしれな

い。 
 

・今後も続けてほしい。 
 

・対面形式ではなく、車座になって座って語り合ったらどうか。 
 

・毎日の市議活動、大変ご苦労様です。 
 

・本日、参加させていただき、勉強させてもらいました。 
 

・私の個人としての要望として、赤平市立病院（職員、お医者さん、看護師さん）

全体として、人間性の質が問われる出来事が多々あります。 
 

・地域の人の声として、赤平市立病院に行くと悲しくなると。 
 

・具体的な事柄はたくさんありますが、私個人としては病院に対し何もできません。 
 

・私たちの代表である市議会議員さんにお願いするしかありませんので、なんとか、

先生、看護師さんに、患者に対する心ある対応をして頂きたいと、訴えていただ

きたいと願います。 
 

・赤平市の住民懇談会での報告事項と重複している。何をしたいのか分かりにくい。 
 

・頑張ってください。 
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赤平市議会報告会 アンケート結果 

 

（文京生活館） 

○実施日程 

  平成２４年４月２４日（火） 

 

○実施方法 

  文京生活館で開催した議会報告会において、受付時にアンケート用紙を 

配布し、報告会終了時に回収。 

 

○回答者数 

  ３０人 

 

○性別 

  男・・・・・・・・・２２人 

  女・・・・・・・・・ ８人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

 

 

 

○年齢 

  ２０歳未満・・・・・ ０人 

  ２０代・・・・・・・ ０人 

  ３０代・・・・・・・ １人（女１） 

  ４０代・・・・・・・ ６人（男６） 

  ５０代・・・・・・・ ２人（男２） 

  ６０代・・・・・・・ ７人（男４・女３） 

  ７０歳以上・・・・・１４人（男１０・女４） 

  無回答・・・・・・・ ０人 

  

男 

73% 

女 

27% 

30代 

3% 

40代 

20% 

50代 

7% 

60代 

23% 

70歳 

以上 

47% 
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○住所 

  市内・・・・・・・・３０人 

・東文京町・・・・１０人 

   ・西文京町・・・・ ６人 

   ・北文京町・・・・ ９人 

   ・若 木 町・・・・ １人 

   ・無回答・・・・・ ４人 

  市外・・・・・・・・ ０人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

 

 

 

○議会報告会の開催を何で知りましたか？（複数選択可） 

  チラシ・・・・・・・ ３人 

  回覧・・・・・・・・１２人 

  ポスター・・・・・・ ６人 

  かわら版・・・・・・ ９人 

  議会ホームページ・・ １人 

  議員の案内・・・・・ ２人 

  無回答・・・・・・・ １人 

 

 

 

 

 

○議会報告会の開催時期はどうでしたか？ 

  良い・・・・・・・・２９人 

  悪い・・・・・・・・ １人 

   ・５月頃が良い・・ １人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

  

東文京町 

38% 

西文京町 

23% 

北文京町 

35% 

若木町 

4% 

回覧 

37% 

かわら版 

27% 

ポスター 

18% 

チラシ 

9% 

議員の案内 

6% 

無回答 

3% 

良い 

97% 

悪い 

(5月) 

3% 
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○議会報告会の時間帯はどうでしたか？ 

  良い・・・・・・・・２７人 

  悪い・・・・・・・・ ３人 

   ・１５時頃が良い・ １人 

   ・１９時頃が良い・ ２人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

 

 

 

 

○議会報告会の開催場所はどうでしたか？ 

  良い・・・・・・・・３０人 

  悪い・・・・・・・・ ０人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

 

 

 

○議会報告会の内容はどうでしたか？ 

  わかりやすかった・・２０人 

  わかりにくかった・・ ２人 

  どちらとも言えない・ ８人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

 

 

 

 

 

○議会報告会の時間はどうでしたか？ 

  ちょうど良かった・・２２人 

  長かった・・・・・・ １人 

  短かった・・・・・・ ４人 

  無回答・・・・・・・ ３人 

  

良い 

90% 

悪い 

10% 

良い 

100% 

わかりや

すかった 

67% わかりにく

かった 

6% 

どちらとも

言えない 

27% 

ちょうど良

かった 

73% 

長かった 

3% 

短かった 

14% 

無回答 

10% 



- 38 - 

 

○議会報告会の資料はどうでしたか？ 

  わかりやすかった・・２２人 

  わかりにくかった・・ ２人 

  どちらとも言えない・ ６人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

 

 

 

 

 

 

○次回の議会報告会にも参加したいと思いましたか？ 

  参加したい・・・・・２８人 

  参加したくない・・・ ０人 

  無回答・・・・・・・ ２人 

 

 

 

 

 

 

 

○議会報告会はどうでしたか？ 

  評価する・・・・・・２３人 

  評価しない・・・・・ ０人 

  どちらとも言えない・ ５人 

  無回答・・・・・・・ ２人 

  

わかりやす

かった 

73% 

わかりにく

かった 

18% 

どちらとも

言えない 

20% 

参加したい 

97% 

無回答 

3% 

評価する 

77% 

どちらとも言

えない 

17% 

無回答 

6% 
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○議会報告会の感想や議会に対するご意見・ご提言等（自由記述） 

 

・ご苦労さんでした。今後ともよろしく。 
 

・子どもたち、若い人、市民の集まる場所がなく、街を歩く、笑顔なし、暗い町で

す。 
 

・市民に選んでもらった仕事だと思いますが、考え方は別々なんですが、一枚岩で

赤平市のため、何かを期待しています。 
 

・今までの議会全体は、形に見えていません。 
 

・今までの人の数合わせ仕事は、残念です。 
 

・会場に机があると良いと思いました。 
 

・病院の再建に拍手。患者さんへのサービスは。 
 

・詳細な資料で大変ありがとうございます。 
 

・本来は市の方で行うべき内容ではないかと思いますが、議会がその代行をしてい

るように思われます。しかし、積極的なこの種の行動は高く評価いたします。 
 

・危機的財政状況を回避したとは言え、豊かな市になったわけではない。再び財政

危機にならぬよう、議会のチェック機能のフル活動を期待する。 
 

・介護・健康保険料値上げに関し、その理由が今一はっきりしない。 
 

・議会報告は大変良いこと。人が集まらなくなっても、懲りずに根気よくやってほ

しい。 
 

・マイクの音質の関係で聞き取りにくいところもあった。 
 

・しゃべりが聞き取りにくい議員さんがいたので、はっきりした口調でしゃべって

ほしい。 
 

・この報告会は、良い試みだと思います。議員の皆さんの頑張っているのが見えて

良かったです。 
 

・税金、使用料を回収すること。 
 

・赤平市の介護保険料は、高額で年寄は大変である。 
 

・除雪の予算は、少ない雪の時は残すべきである。 
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赤平市議会報告会 アンケート結果 

 

（若木生活館） 

○実施日程 

  平成２４年４月２５日（水） 

 

○実施方法 

  若木生活館で開催した議会報告会において、受付時にアンケート用紙を 

配布し、報告会終了時に回収。 

 

○回答者数 

  ２４人 

 

○性別 

  男・・・・・・・・・１１人 

  女・・・・・・・・・１３人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

 

 

○年齢 

  ２０歳未満・・・・・ ０人 

  ２０代・・・・・・・ ０人 

  ３０代・・・・・・・ １人（女１） 

  ４０代・・・・・・・ ０人 

  ５０代・・・・・・・ ４人（男３・女１） 

  ６０代・・・・・・・ ５人（男３・女２） 

  ７０歳以上・・・・・１４人（男５・女９） 

  無回答・・・・・・・ ０人 

  

男 

46% 女 

54% 

30代 

4% 

50代 

17% 

60代 

21% 

70歳 

以上 

58% 
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○住所 

  市内・・・・・・・・２４人 

・若 木 町・・・・１４人 

   ・共 和 町・・・・ ５人 

   ・東 大 町・・・・ １人 

   ・北文京町・・・・ １人 

   ・無回答・・・・・ ３人 

  市外・・・・・・・・ ０人 

  無回答・・・・・・・ ０人 

 

 

 

 

○議会報告会の開催を何で知りましたか？（複数選択可） 

  チラシ・・・・・・・ ３人 

  回覧・・・・・・・・ ９人 

  ポスター・・・・・・ ９人 

  かわら版・・・・・・ ７人 

  議会ホームページ・・ １人 

  議員の案内・・・・・ １人 

  無回答・・・・・・・ １人 

 

 

 

 

 

○議会報告会の開催時期はどうでしたか？ 

  良い・・・・・・・・１８人 

  悪い・・・・・・・・ ３人 

   ・３月頃が良い・・ １人 

   ・５月頃が良い・・ １人 

   ・６月頃が良い・・ １人 

  無回答・・・・・・・ ３人 

  

若木町 

58% 
共和町 

21% 

東大町 

4% 

東文京町 

4% 

無回答 

13% 

回覧 

29% 

ポスター 

29% 

かわら版 

23% 

チラシ 

10% 

議員の案内 

3% 

議会ＨＰ 

3% 

無回答 

3% 

良い 

75% 

悪い 

12% 

無回答 

13% 
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○議会報告会の時間帯はどうでしたか？ 

  良い・・・・・・・・１８人 

  悪い・・・・・・・・ ４人 

   ・１３時頃が良い・ ２人 

   ・１４時頃が良い・ １人 

   ・１７時頃が良い・ １人 

  無回答・・・・・・・ ２人 

 

 

 

 

 

○議会報告会の開催場所はどうでしたか？ 

  良い・・・・・・・・２２人 

  悪い・・・・・・・・ ０人 

  無回答・・・・・・・ ２人 

 

 

 

 

 

 

 

 

○議会報告会の内容はどうでしたか？ 

  わかりやすかった・・１３人 

  わかりにくかった・・ ３人 

  どちらとも言えない・ ６人 

  無回答・・・・・・・ ２人 

  

良い 

75% 

悪い 

17% 

無回答 

8% 

良い 

92% 

無回答 

8% 

わかりやす

かった 

54% 

わかりにく

かった 

13% 

どちらとも

言えない 

25% 

無回答 

8% 
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○議会報告会の時間はどうでしたか？ 

  ちょうど良かった・・１４人 

  長かった・・・・・・ ３人 

  短かった・・・・・・ ５人 

  無回答・・・・・・・ ２人 

 

 

 

 

 

 

○議会報告会の資料はどうでしたか？ 

  わかりやすかった・・１３人 

  わかりにくかった・・ ６人 

  どちらとも言えない・ ３人 

  無回答・・・・・・・ ２人 

 

 

 

 

 

 

 

○次回の議会報告会にも参加したいと思いましたか？ 

  参加したい・・・・・２１人 

  参加したくない・・・ １人 

  無回答・・・・・・・ ２人 

 

  

ちょうど良

かった 

58% 
長かった 

13% 

短かった 

21% 

無回答 

8% 

わかりやす

かった 

54% わかりにく

かった 

18% 

どちらとも

言えない 

13% 

無回答 

8% 

参加したい 

88% 

参加したく

ない 

4% 

無回答 

8% 
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○議会報告会はどうでしたか？ 

  評価する・・・・・・１３人 

  評価しない・・・・・ ０人 

  どちらとも言えない・ ８人 

  無回答・・・・・・・ ３人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○議会報告会の感想や議会に対するご意見・ご提言等（自由記述） 

 

・初めての試みは良かったです。 
 

・若木町西６丁目５番地ですが、市道が水たまりが多いので、砂利をお願いします。 
 

・今日は初めての議会報告会を聞き、今後またお願いします。 

 

・詳しい説明、ありがとうございました。 

 

 
 

評価する 

54% どちらとも言

えない 

33% 

無回答 

13% 


